





Persona

IHU PROMETHEUS

Le 16 mai 2023, le Président de la République a annoncé la création de 12 nouveaux Instituts Hospitalo-Universitaires (IHU), dont l'IHU PROMETHEUS, qui devient le premier centre mondial de recherche, de formation et de soins dédié au sepsis.

Communiqué de presse :

DÉZOOMER

100 %100 %

ZOOMER

PAGE PRÉCÉDENTE

Page courante / 1

PAGE SUIVANTE

Une réunion scientifique entre les partenaires a été organisée le 21 septembre 2023 à l'hôpital Raymond-Poincaré de Garches afin de définir les grandes lignes de la feuille de route pour les 5 prochaines années.